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Бескорыстно
делают добро

В Омутинском районе отряды волон-
теров преимущественно состоят из
школьников. Активные подростки и мо-
лодежь занимаются пропагандой здо-
рового образа жизни, безопасности до-
рожного движения, призывают людей
бережно относиться к природе, помо-
гают людям старшего поколения.

Предлагаем познакомиться с предста-
вителями омутинского волонтерства,
ребятами, которые стараются сделать
мир вокруг себя лучше.

Анастасия Казанцева, отряд «Пла-
нета детства» Омутинской школы № 2:

- Волонтером я стала четыре года
назад. Весело и с пользой для обще-
ства провожу время, приобретаю новые
знания и умения. Мне нравится участво-
вать в конкурсах, особенно заниматься
съемкой видеороликов и монтажом.

За последний месяц Настя приняла
участие в нескольких конкурсах видео-
работ, посвященных здоровому образу
жизни и экологии: «В ритме здорового
дыхания», «Чистый лес - чистая
совесть». В конкурсе «Стиль жизни -
здоровье! - 2023» отряд получил звание
победителя.

Самое трудное, по мнению Анастасии,
в максимально сжатые сроки подгото-
вить качественное мероприятие или на-
писать контент, разработать интересную
программу для ребят разных возрастов -
понятную, увлекательную, поучитель-
ную, чтобы они могли взять новое для
себя. Наиболее ценное - знакомство
со сверстниками, а также опыт выступ-
лений на публике, который в будущем
позволит правильно формулировать
мысли,  избежать боязни говорить
при большом количестве зрителей.

- Волонтерство дает много возмож-
ностей, которые позволяют по-другому
посмотреть на себя и мир вокруг, научи-
ться чему-то, познакомиться с новыми
видами деятельности. Например, когда
собирали помощь для животных приюта,
девочка из отряда заинтересовалась
профессией ветеринара.

Дарья Макарова, общественное
движение  «Вол онтеры к ультуры»
на базе РДК:

- Два года назад от сестры я узнала,
что в Доме культуры идет набор волон-
теров, и решила - это отличный шанс
проявить себя в новом качестве. Я по-
могаю людям на мероприятиях, меня
это вдохновляет. Больше всего нравится
проводить игры с детьми на больших
праздниках, приятно смотреть, как они
веселятся и радуются.

Хороший волонтер, по мнению Даши,
должен обладать отзывчивостью, терпе-
нием, надежностью, вежливостью, актив-
ностью и коммуникабельностью.

-  Ч ел о ве к у,  к ото р ы й  и м е ет  эт и
качества, волонтером быть проще, чем
тем, у кого их нет. Я сама это прочув-

ствовала. Раньше мне было сложно кон-
тактировать с людьми, просто ходила на
мероприятиях рядом с другими волон-
терами. Но потом поняла, нет ничего
страшного в том, чтобы заговорить
первой. К сожалению, не каждый открыт
к диалогу. Некоторые не хотят слушать
важную информацию, например, исто-
рию возникновения Дня солидарности
в борьбе с терроризмом и правила по-
ведения при террористической угрозе.

Дарья Давыдова, отряд «Апельсины»
Центра внешкольной работы:

- В добровольческой деятельности я
участвую с 2021 года. Моя главная моти-
вация - милосердие. Хочу быть нужной
в обществе.

Дарья думает, что хороший волонтер
должен обладать многими навыками:
быть активным, ответственным, отзыв-
чивым, умеющим понимать и слушать
людей. Приобретенный опыт общения
девушка считает наиболее ценным для
себя.

- Больше всего мне запомнилось тор-
жественное посвящение в «Хранителей
истории». С тех пор наша обязанность
нести вахты памяти у бюста в парке
им ен и  Ал ек са ндр а  Гр игор ье ви ча
Филонова, изучать биографию героя-
земляка. Чтобы подробнее рассказать

об этом, мы с командой организовали
Совет Первых.

К и р и л л  Ч е ш к о ,  В с е р о с с и й с к о е
общественное движение «Волонтеры
Победы»:

- Год назад я встал в строй «Волон-
теров Победы». Главные направления
нашей деятельности - патриотизм и
спорт. Волонтерство - отличная возмож-
ность найти единомышленников и но-
вых друзей, оно способствует развитию
коммуникативных навыков, лидерских
качеств, учит работать в команде.

Занимаясь общественной деятельно-
стью, Кирилл заметил, что стал более
активным и ответственным. Молодой че-
ловек считает, что важно уметь отвечать
за свои слова и поступки, выполнять
обязательства. Студент активно участ-
вует в патриотических мероприятиях,
посещает профильные смены военно-
спортивных лагерей, состоит в рядах
юнармейцев.

Волонтеры - важный и неотъемлемый
элемент общественной жизни нашего
района. Они способствуют укреплению
социальных связей и формированию
активной жизненной позиции у жителей
всех возрастов.

Татьяна ЛЫСЕНКО
Фото автора

Уважаемые жители
Омутинского района!

3 декабря мы отдаем дань памяти
славному подвигу павших солдат Вели-
кой Отечественной войны, всем тем, кто
не вернулся из боя, пропал без вести
во время локальных вооруженных  про-
тивостояний и военных конфликтов.
Эта памятная дата объединяет наш
народ, позволяет нам гордиться своей
историей, чтить доблесть воинов, ценою
жизни выполнивших свой долг перед
Родиной. Мы понимаем, как важно про-
должать активную поисковую работу
по установлению и увековечиванию имен
героев, оставшихся лежать на полях
сражений. Вечная память солдатам,
погибшим за наше Отечество. Мирного
неба, здоровья, благополучия в семьях,
счастья и добра всем вам!

Глава Омутинского района
Олег КУЗНЕЦОВ

3 ДЕКАБРЯ -
ДЕНЬ НЕИЗВЕСТНОГО СОЛДАТА

Дорогие земляки!
Горящий Вечный огонь у Могилы Не-

известного Солдата стал символом му-
жества, героизма и отваги защитников
Отечества, погибших на фронтах Вели-
кой Отечественной войны. А также сим-
волом сохранения на века памяти о них.

Десятилетия прошли после Великой
Победы, но до сих пор неизвестна
судьба многих воинов. Благодаря уси-
лиям настоящих энтузиастов, участников
поисковых отрядов, мы узнаем имена
павших героев.

Тюменские поисковики каждый год
работают на территориях, где сибиряки
участвовали в кровопролитных сраже-
ниях. Они подготовили к погребению
более 11 тысяч останков солдат и офи-
церов, вернули из неизвестности имена
около 600 бойцов. Наша задача свято
хранить память о героическом поколе-
нии победителей и продолжить эста-
фету беззаветного служения России.

Вечная память погибшим в боях
за Родину. Вечная слава ветеранам
войны и труженикам тыла! Желаю всем
жителям региона здоровья и счастья,
мира и добра.

Губернатор Тюменской области
Александр МООР

5 декабря отмечается День добровольца. Делать добрые
дела бескорыстно, помогать по велению сердца и души - это
то, что объединяет всех нас, делает наш народ сплоченным
и сильным. Этот праздник нацелен привлечь внимание об-
щественности к такому важному делу, как волонтерство -
безвозмездной помощи на благо общества.

Уважаемые добровольцы и волонтеры Омутинского района!
Спасибо за ваш честный и благородный труд, порой незамет-
ный, но такой необходимый, за стремление сделать мир
вокруг светлым и добрым. Крепкого вам здоровья, успехов
и благополучия!

Глава Омутинского района Олег КУЗНЕЦОВ

Дорогие земляки!

 Â ÑÒÐÀÍÅ

МРОТ повысят
Президент России Владимир Путин

подписал закон о повышении мини-
мального размера оплаты труда (МРОТ)
с начала следующего года.

Изменения вносятся в статью 1 за-
кона «О минимальном размере оплаты
т р у д а » .  С е й ч а с  р а з м е р  М Р О Т  -
16 242 рубля. Согласно документу,
с 1 января 2024 года он составит
19 242 рубля в месяц, то есть вырастет
на 18,5 процента. Повышение МРОТ,
в частности, повлияет на увеличение раз-
мера социальных выплат, в том числе
по безработице, временной нетрудоспо-
собности, а также пособий по беремен-
ности и родам.

rg.ru

Анастасия Казанцева,  Дарья Макарова,  Дарья Давыдова,  Кирилл Чешко:
добровольно готовы потратить свои силы и время

на пользу обществу или конкретному человеку

Волонтерство объединяет людей
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Президент РФ Владимир Пу-
тин распорядился на 20 про-
центов увеличить государст-
венную пошлину за оформле-
ние биометрического загран-
паспорта.

Документ должен вступить
в силу с 1 июля 2024 года.
Чтобы получить загранпаспорт
нового образца, российским
гражданам придется заплатить

 ÀÊÒÓÀËÜÍÎ

Госпошлина увеличена
6 тыс. рублей вместо 5 тыс.
рублей. Согласно тексту закона,
изменения коснутся процедуры
оформления документов для
детей в возрасте до 14 лет.
Государственная  пошлина
за выдачу 10-летнего загран-
паспорта несовершеннолетним
увеличится с 2,5 тыс. рублей
до трех тыс. рублей.

gazeta.ru

Губернатор Тюменской об-
ласти Александр Моор расска-
зал о тюменском межвузов-
ском кампусе на выставке
«Россия» в Москве.

Межвузовский кампус миро-
вого уровня с возможностью
проживания до 5 тыс. студентов
построят в Тюмени в 2028 году.
Об этом сообщил губернатор
Тюменской области Александр
Моор, рассказывая об инвести-
циях на Дне региона во время
выставки-форума «Россия»
в Москве.

В кампусе  расположится
технопарк, образовательные уч-

 ÎÁÐÀÇÎÂÀÍÈÅ

Губернатор рассказал
о межвузовском кампусе

реждения, корпуса для отдыха
и занятий спортом. Всего пред-
стоит построить 10 объектов,
их общая площадь составит
167 тыс. кв. м.

Напомним, День Тюменской
области проходил на между-
народной выставке «Россия»
24 ноября. Гости форума зна-
комились с технологическими,
инновационными, культурными
достижениями региона.

Отметим, проект по созданию
кампусов является частью
нацпроекта «Наука и универси-
теты», реализуемого в России.

ИА «Тюменская линия»

17 октября в социальной
сети ВКонтакте на своей стра-
нице Амина Харсиева опубли-
ковала пост: «Свершилось
чудо - сбор на операцию по
коррекции сколиоза закрыт.
Спасибо всем, скоро я буду
с прямой спинкой, ур-а-а-а!»

Большую сумму средств -
3 миллиона 15 тысяч рублей
удалось собрать через благо-
творительный фонд «Звезда
на ладошке», подопечной кото-
рого является Амина, волонте-
рам фонда, неравнодушным
жителям Омутинского района,
а также с помощью информа-
ционной поддержки телекана-
лов «Твоя Тюмень» и «Тюмен-
ское время». Движение души
и веление сердца каждого
человека было ценным в стрем-
лении поддержать девочку на
пути к новой жизни.

Амина второй ребенок в се-
мье, и до года развивалась как
обычные дети. Но в год и три
м е с я ц а  м а л ы ш к е  д о к т о р а
поставили неутешительный
диагноз: спинальная мышечная
атрофия 3-го типа - редкое
нервно-мышечное заболева-
ние, приводящее к потере дви-
гательных нейронов и прогрес-
сирующему истощению мышц.
Несмотря на этот диагноз,
маленькая Амина ходила до
восьми лет сама или с под-
держкой. Но из-за того, что мы-
шечная слабость затрагивает
мышцы ног, потом стало про-
блематичным делать шаги даже
с чьей-то помощью. Сейчас
А м и н е  1 2  л ет,  о н а  уч и тс я
в шестом классе Омутинской
средней школы № 2 и передви-
гается на активной коляске.
Можно сказать, коляска - это
вторая пара ног, а также спо-
соб познания мира, общения со
сверстниками, возможность
развиваться  и  радоваться
жизни.

После того как Амина пере-
стала ходить, у нее развился
сколиоз и вывих в тазобедрен-
ном суставе.

Летом прошлого года было

предложено сделать опера-
цию в одной из клиник города
Кургана - сгибательную контрак-
туру тазобедренных и коленных
суставов. Операция давала на-
дежду на то, что Амина начнет
самостоятельно ходить, но по-
лучилось наоборот. После хирур-
гического вмешательства стало
хуже: вывих тазобедренного су-
става начал болеть, из-за этого
девушка не могла выпрямить
ноги. Даже несложную зарядку
приходилось делать через
слезы. Амина стала жало-
ваться на головные боли, боли
в шее, спине, а также тазо-
бедренном суставе. Помимо
этого, начал прогрессировать
сколиоз. Такая тяжелая патоло-
гия  без  лечения  приводит
к нарушению работы внутренних
органов,  кровообращения,
характерным изменениям во
внешности, влекущим проблемы
психологического характера.

Семья обратилась в Москов-
ский центр патологии позвоноч-
ника, к доктору Андрею Бакла-
нову, который специализиру-
ется на хирургическом лечении
тяжелых нейромышечных ско-
лиозов у пациентов, страдающих
спинальной мышечной атро-
фией. Врачи рекомендовали
срочно провести две операции.
Если ждать и медлить, то ве-
лика вероятность, что Амина
не сможет даже сидеть.

Все двенадцать лет родители
девочки самостоятельно справ-
лялись с тратами на лекарства,
за свой счет приобретали тех-
нические средства реабилита-
ции. Но семье оказалось не под
силу оплатить предстоящие
операции, стоимость которых
составляла более трех милли-
онов рублей. Но, все возможно,
когда мы вместе и готовы про-
тянуть руку помощи, сопережи-
вать нужде других людей. Сбор
средств на лечение Амины Хар-
сиевой был объявлен благотво-
рительным фондом «Звезда на
ладошке». Чтобы ни одна дет-
ская жизнь не погасла, о по-
м о щи  п р ос и л и  во л о н те р ы
фонда на страницах социальных

сетей. «Каждый рубль важен» -
писала на  своей странице
ВКонтакте мама Амины - Ната-
лья Харсиева. О проблеме
с о  з д о ро в ь ем  о м ут и н ск о й
школьницы рассказывали тю-
менские СМИ. Общими уси-
лиями необходимую сумму для
проведения операций удалось
собрать. Амина с мамой отпра-
вились в Москву, в Клинический
госпиталь на Яузе.

- Шесть с половиной часов
врачи оперировали спину и час -
тазобедренный сустав, - расска-
зывает мама девочки Наталья
Харсиева. - Операции прошли
успешно,  обе  сделали под
одним наркозом. Благодаря
этому хирургическому вмеша-
тельству у дочери выпрямилась
спина, стало легче дышать, по-
тому что внутренние органы не
зажаты. Амина сидит и держит
спину ровно, без поддержки и,
главное, - без боли. Ей теперь
не нужны никакие корсеты.
Перестал болеть тазобедрен-
ный сустав, который до опера-
ции сильно беспокоил дочь. Дай
бог здоровья нашим хирургам
за успешно проведенную опе-
рацию. У них золотые руки!

Теперь Амина больше улыба-
ется, она любит рисовать, гулять
на свежем воздухе, оформлять
рисунки, заучивать стихи. Самая
большая мечта - встать на ноги
и начать заново ходить. Шанс
есть! Чтобы восстановиться,
необходимо пройти годовую ре-
абилитацию в центре «ЭйрМед»
в Санкт-Петербурге. Ее сто-
имость 548 тысяч рублей. К со-
жалению, в семье Харсиевых
таких денег нет, поэтому для
девочки вновь объявлен сбор
средств. Родители надеются, что
к весне получится собрать не-
обходимую сумму.

Вокруг  много неравнодушных
людей.  Желающие помочь
Амине свяжитесь с ее мамой
Натальей. Контактный телефон
8-906-823-79-78.

Важна любая поддержка!
Марина НИКОНОРОВА

Фото из архива
семьи Харсиевых

 ÄÎÁÐÎÅ ÄÅËÎ

Всё возможно,
когда мы вместе

Уважаемые омутинцы!
Международный день инвалидов - особая страница в кален-

даре. День, который объединяет тех, кто благодаря своему муже-
ству, упорству, талантам и способностям настойчиво идет к наме-
ченной цели. Наш человеческий долг - проявлять великодушие
и милосердие к таким людям, помогать им раскрывать свой
творческий потенциал, реализовать себя в избранной деятель-
ности, найти достойное место в жизни и стать полноценными
гражданами нашей страны. От всей души желаю вам, дорогие
друзья, крепкого здоровья, благополучия, оптимизма, веры в свои
силы и возможности, любви и преданности родных и близких,
успехов во всех начинаниях и всего самого доброго!

Глава Омутинского района Олег КУЗНЕЦОВ

3 ДЕКАБРЯ - МЕЖДУНАРОДНЫЙ ДЕНЬ ИНВАЛИДОВ

Третьего декабря во всем
мире отмечается Международ-
ный день инвалидов. Эта дата
призвана привлечь обществен-
ное внимание к проблемам
людей, нуждающихся в под-
держке.

Сегодня в Тюменской обла-
сти проживает более 96 тысяч
людей с инвалидностью, из них
9 тысяч - дети. Помощь и
содействие им, создание ком-
фортной среды и благоприятных
условий для их жизни - ответ-
ственная и важная задача.
С этой целью в нашем регионе
реализуются государственные
программы, инновационные
проекты, устанавливаются до-
полнительные меры социаль-
ной поддержки, предоставля-
ются различные виды реабили-
тации. Особую роль в обеспе-
чении доступной среды жизне-
деятельности для людей с ин-
валидностью играют региональ-

Уважаемые земляки!
ные общественные организа-
ции инвалидов. Они достойно
в ы п о л н я ю т  с в о ю  м и с с и ю ,
активно способствуя повыше-
нию качества жизни и социаль-
ной интеграции граждан с осо-
бенностями здоровья. И мы их
поддерживаем в этой работе,
в том числе и на грантовой
основе. Совместно мы создаем
условия для безбарьерной
и адаптивной среды.

Уважаемые земляки! И в этот,
и любой другой день важно
помнить, что рядом с нами
живут граждане с особенно-
стями здоровья. Благодарю
всех, кто дарит милосердие
и внимателен к людям с инва-
лидностью, их нуждам и про-
блемам. Желаю всем жизнен-
ных сил, успехов в делах,
поддержки близких и  всего
наилучшего!
Губернатор Тюменской области

Александр МООР

Благодаря врачам московского клинического госпиталя Андрею Бакланову и Илье  Орлову,
которые успешно провели Амине сложные операции, она снова улыбается

Льготные цены
С 4 по 14 декабря проводится Всероссийская декада подписки

на 1-е полугодие 2024 года. В этот период вы можете выписать
«Сельский вестник» по льготной цене: на 6 месяцев - 701 руб.
88 коп.; на 3 месяца - 350 руб. 94 коп.; на 1 месяц - 116 руб.
98 коп. Для инвалидов 1-й и 2-й групп, а также участников Вели-
кой Отечественной войны цена на 6 месяцев - 599 руб. 64 коп.

Подписку можно оформить в любом почтовом отделении связи,
у ваших почтальонов на дому, на сайте podpiska.pochta.ru или
в мобильном приложении «Почты России».

 ÏÎÄÏÈÑÊÀ-2024



« С Е Л Ь С К И Й  В Е С Т Н И К »    5 стр.1 декабря 2023 года

 ÞÁÈËÅÈ, ÞÁÈËßÐÛ

Города Харьков, Тюмень, село Ому-
тинское - в большей степени  именно
здесь прошла вся жизнь ветерана пе-
дагогического труда Нины Борисовны
Афонасьевой. Накануне ее 90-летнего
юбилея это ли не повод публично
выразить слова уважения и призна-
тельности за ее безупречный труд
в становлении образования Омутин-
ского района.

Родилась Нина Борисовна в Харь-
кове. Именно туда на службу был от-
правлен ее отец Борис Евгеньевич Маль-
цев, участник Великой Отечественной
войны, с непростой судьбой и глубоким
чувством патриотизма.

Школу девушка заканчивала уже
в Тюмени. С особой теплотой вспоми-
нает она годы учебы, хоть и выпали они
на военное и послевоенное время.
Про учительство думала с начальных
классов, но в какой-то период вдруг
заявила родителям, что хочет стать
врачом. Семья поддержала намерение
дочери, правда, оно было недолгим. Уже

Математика
для меня - это всё

в восьмом классе она по-настоящему
влюбилась в математику. Как говорит
Нина Борисовна: «Математика для
меня - это все!»

Образование мечтала непременно
получить в Харьковском институте,
но финансовое положение семьи тогда
не позволило этого сделать, и выпуск-
ница тюменской школы № 21 поступает
в единственный на тот момент времени
в Тюмени педагогический институт,
на физико-математический факультет.

Студенческие годы пролетели быстро.
И вот в руках долгожданный диплом
и распределение в Омутинскую среднюю
школу.

Навсегда останется в памяти первая
ночь на новом месте: вечером при-
ехала учительница в Омутинку с мамой
и приятельницей, учителем физики,
и… пришлось ночевать на железнодо-
рожном вокзале. Утром на лошади
их уже отвезли в школьный интернат,
потому что жилья в селе не было.

Первый рабочий месяц Нина Бори-
совна Афонасьева провела на уборке
овощей со старшеклассниками в де-
ревне Томская, а после возвращения
узнала, что кроме математики, должна
преподавать еще и физику в выпускном
классе вечерней школы. Очень волно-
валась, ведь в вечерней школе училась
работающая молодежь, почти ровес-
ники. С особой теплотой она вспоми-
нает ученика Федора Сапожникова, ма-
стера авторемонтного завода, который
был старше ее лет на пять - шесть.
Педагог была сильна в теории пред-
мета, а он на примерах показывал, как
это работает на практике, в реальной
жизни. Вот так вдвоем зачастую разби-
рали законы физики и объясняли их
ученикам. Нина Борисовна Афонасьева
до сих пор поддерживает дружеские
отношения с одной из первых своих
учениц Эльвирой Бояршиновой.

Нина Борисовна всегда питала особую
любовь к пению и была активной

участницей художественной самодея-
тельности, вот и любили девчонки-
старшеклассницы прибегать к ней на пе-
ременках, чтобы она напела им мело-
дии из понравившихся фильмов.

Проработав в Омутинской средней
школе № 1 восемь лет, педагог приняла
решение перейти в Омутинскую восьми-
летнюю школу. Вскоре именно Нина
Борисовна станет классным руководи-
телем первого выпуска уже Омутинской
средней школы № 2. В кабинете мате-
матики № 14 всегда царила особая ат-
мосфера, наполненная знаниями и ло-
гическим мышлением. Многие до сих пор
помнят огромную меловую доску во всю
стену, а вдоль нее - подиум. Такого
не было ни в одном классе!

Деятельность педагога многогранна,
круг его профессиональных обязан-
ностей слишком широк, возможно,
поэтому в педагогику зачастую приходят
лишь раз и навсегда. Так получилось
у Нины Борисовны Афонасьевой.

Несмотря на свой почтенный возраст,
пенсионерка много читает, общается
по телефону со знакомыми, освоив сен-
сорный мобильник, а по ночам пере-
сматривает полюбившиеся художествен-
ные фильмы. Ее искренне волнуют ре-
формы образования, ветеран пережи-
вает, что современное общество меня-
ется, и учителям важно найти контакт
не только с учеником, но и понимание
со стороны родителей; что школьникам
зачастую приходится получать информа-
цию не только на уроках, но и обра-
щаться к тем, кто занимается репети-
торством. По мнению Нины Борисовны,
это снижает ценность общего образо-
вания.

Общаясь с Ниной Борисовной, всегда
удивляюсь тому, сколько в ней энергии,
позитивного взгляда на жизнь, желания
развиваться и узнавать каждый день
новое. Она, сегодняшняя, - пример для
многих.

Уважаемая Нина Борисовна! Коллек-
тив ОСШ № 2 гордится тем, что вы ра-
ботали в нашей школе. Мы желаем вам
здоровья и хотим, чтобы ваши мудрые
мысли, жизненный опыт долгие годы
помогали в деле воспитания и образо-
вания детей.

От лица педагогического коллектива
Елена ЯКОВЛЕВА

Нина Борисовна Афонасьева
свой юбилей отметит 4 декабря Бокс

С 24 по 26 ноября в городе Тюмени
в спорткомплексе «Прибой» состоялся
Че мпио нат  и  П ервенст во  Тюме н-
ской области по боксу.

В соревнованиях приняли участие
174 спортсмена из Тюмени, Тобольска,
Ишима, Ялуторовска, Тюменского, Ому-
тинского, Уватского районов. Достойно
выступили наши боксеры Матвей Пер-
мяков и Ярослав Яковлев. Они провели
по несколько боев. Матвей Пермяков
(весовая категория 92 кг) занял второе
место, он провел три боя, в двух из
которых одержал победу, уступив в фи-
нале по очкам призеру УФО.

Ярослав Яковлев (весовая категория
75 кг) стал бронзовым призером, выиг-
рав один бой, но проиграв в 1/2 финала.

Ребята являются воспитанниками
тренера ДЮСШ Владимира Бернгард.
Также между боями спортсменов помо-
гали готовить к поединкам тренеры
Тюменской академии бокса «Батыр»
Марат Каримов и Иван Самарцев.

Марина НИКОНОРОВА

 ÑÏÎÐÒ

Встретятся
волейболисты

В субботу, 2 декабря, в Детско-юно-
шеской спортивной школе села Омутин-
ского пройдет предварительный этап
первенства Тюменской области по во-
лейболу среди юношей 2010 - 2011 го-
дов рождения, подгруппа «Юг». В играх
участвуют команды из Аромашевского,
Юргинского, Ишимского, Омутинского
районов и города Ишима. Первый матч
состоится в 11 часов.

В этот зимний день в зале спортивной
школы будет жарко. Приходите смотреть
захватывающие матчи и поддержать
наших спортсменов.

Заняли первое место
 ÔÅÑÒÈÂÀËÈ, ÊÎÍÊÓÐÑÛ, ÊÎÍÖÅÐÒÛ

РЕДАКЦИОННАЯ
ПОДПИСКА

по цене 300 руб. на полугодие
(газету «Сельский вестник»

забирать самостоятельно в редакции)

Справки по тел. 3-15-58

В городе Тюмени, во Дворце творче-
ства и спорта «Пионер», прошел фе-
стиваль областной «Пионер-Лиги» КВН
Тюменского регионального представи-
тельства Всероссийской Юниор-Лиги
Международного союза КВН.

К участию приглашались детские ко-
манды КВН Тюменской области (возраст
от 6 до 18 лет включительно). В числе
команд - «ДеВишник and DJ» из села
Вагай, которая в итоге заняла первое
место! Зрители в зале были приветли-
выми, а игра - увлекательной.

В разные годы интерес к игре то ути-
хал, то набирал обороты. Помнятся вре-
мена, когда традиция играть в КВН была
обычным делом для каждой сельской
школы. Сейчас разнообразие направле-
ний современной системы воспитания
отодвинули эту увлекательную затею на
второй план. Но есть ребята, которым
по душе такое занятие.

Команда «ДеВишник and DJ» - еже-
годные участники игр КВН межмуни-
ципального и регионального уровней. Ее
руководитель Наталья Кочурова, совет-
ник директора по воспитанию и взаимо-
действию с детскими общественными
объединениями, занимается школьным
КВН уже шесть лет.

- Наталья Валерьевна, расскажите
о вашей команде.

- Она совсем молодая, нам только три
года. В ней девять активных и жизнера-
достных школьников.  Основной состав -
ученики девятого класса Вагайской
школы. Фишка нашей команды - восемь
девочек и DJ Славик. В этом году
в составе команды дебютировала
шестилетняя Марина Загребельная,
младшая сестренка одной из участниц.

- Почему выбрали игру в КВН?
- Ребята сами проявили инициативу,

им интересно показывать себя на сце-
не. Участие в подобных мероприятиях и
публичные выступления придают детям
уверенность в своих силах и возможно-
стях. Для нас КВН - это не игра, а образ
жизни. Мы придумываем что-то новень-
кое, инсценируем интересные истории,
проводим школьные мероприятия.
КВН развивает в детях много навыков.

- Как рождаются шутки?
- Берем их из жизни. Ребята расска-

зывают о том, что происходит в школе,
классе, дома. Мы собираемся и генери-
руем идеи, читаем интересные новости,
смотрим выпуски популярных ТВ-шоу. Так
рождаются классные номера и юмори-
стические сцены.

- У вас есть группа поддержки?
- Наши главные фанаты - родители

детей, они с нами всегда и везде.
Большую поддержку оказывает школа,
классный руководитель ребят Ирина
Коротаева и директор школы Евгений
Володин. Мы благодарны им за помощь
в организации мероприятий.

- Расскажите о вашей победе.
- В ноябре мы участвовали в регио-

нальном марафоне «Пионер-Лиги» КВН.
Своим ярким выступлением ребята вор-
вались, да, именно ворвались на сцену.
Игра была мощной, команды сильные,
море шуток, позитивных эмоций. В фе-
стивале приняли участие 16 школьных

команд юга Тюменской области, мы
заняли 1-е место. Это было феерично!

- Какие планы?
-  И де м  д ал ь ше :  бо л ьш е  ш ут ок ,

больше драйва! По итогам фестиваля
сформирован состав команд на сезон
«Пионер-Лиги» 2023 - 2024 года. Побе-
дитель будет награжден сертификатом
на поездку на XIII Международный фе-
стиваль Детских команд КВН Всероссий-
ской Юниор-Лиги Международного союза
КВН в город Анапу, в сентябре 2024 года.
Наши юные кавээнщики мечтают поехать
туда и попасть на телеканал «Солнце»,
где транслируется детский КВН.

Юлия ТУРОК

Команда «ДеВишник and DJ» из села Вагай

Детская команда КВН из села Вагай
феерично выступила на сцене


